

# Letters from Oregon

2014.4.23



こんにちは！！社会システム学科2年次生のN.F.です。オレゴンに来て約1ヶ月が経とうとしています。海外に来たのは今回が初めてです。環境の違いで初めはとても不安な気持ちでいっぱいでしたが徐々に慣れていき、友達も出来て毎日いろいろな刺激を受けています！！

金曜日にはよくアクティビティーが行われています。私は Oregon Coast と NBA のバスケットボールの試合、チューリップフェスティバルに参加しました。オレゴンコーストにあるキャノンビーチはとても綺麗でした。夏には海に入りたいです！ポートランドはよく雨が降るのですが、この日は晴れていてよかったです(∩∩)

ポートランドではスポーツが有名です。バスケの試合はとても白熱していてハーフ Time にはチアのダンスがあり、とても面白かったのでいい思い出になりました。チューリップフェスティバルでは一面にチューリップが広がっていてとても幸せな気持ちになりました。こんなに色とりどりで沢山のチューリップをみたのは初めてで沢山写真を撮りました(∩∩)

休日には友達とダウンタウンに行きポートランドを満喫しています。日本では経験できないことを沢山得ることができています！



(社会システム学科2年次生 N.F.より)